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ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA EM 
SEIS DE DEZEMBRO DE 2007: _______________________________________________ 
 
--- Aos seis dias do mês de Dezembro do ano dois mil e sete, nesta cidade de Esposende, no 
Salão Nobre dos Paços do Município, realizou-se a reunião ordinária da Câmara Municipal de 
Esposende, sob a presidência de Fernando João Couto e Cepa, Presidente da Câmara 
Municipal, estando presentes os senhores Vereadores:  
Dr. Jorge Alves Cardoso,  
Dr.ª Maria Emília Pinto Vilarinho Rodrigues Barros Zão, 
Eng.º Luís Miguel Morais Gomes do Vale, 
Dr. António da Silva Garrido e  
Dr.ª Berta Filipa Gonçalves Viana. 
 
Verificou-se a ausência do senhor Vereador Dr. Tito Alfredo Evangelista e Sá. ------------------- 
 
---A reunião foi secretariada por Rui Manuel Moutinho Ferreira, Licenciado e Director do 
Departamento de Administração Geral da Câmara Municipal.---------------------------------------- 
 
---Sendo quinze horas e dez minutos, verificando-se haver “quorum” para funcionamento do 
Executivo, pelo senhor Presidente foi declarada aberta a reunião. ------------------------------------ 
 
 
- PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA:___________________________________ 
 
Nos termos do disposto no artigo nono do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo senhor 
Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, verificando-se as seguintes 
intervenções: 
 
Interveio a senhora Vereadora Dra. Emília Vilarinho que apresentou proposta para voto de 
louvor ao Jardim de Infância de Forjães, cujo teor a seguir se transcreve: --------------------------- 
 

“No âmbito do Concurso Nacional de Jornais Escolares 2006/2007, promovido pelo Jornal 

“Público”, o Jardim-de-infância de Forjães foi distinguido com uma Menção Honrosa – 

Prémio Design. O prémio foi entregue no passado dia 28 de Novembro na Fundação Calouste 

Gulbenkian em Lisboa. Consciente da valia pedagógica do trabalho desenvolvido por este 

Jardim-de-infância no âmbito do Projecto “Jornal Escolar” e da importância deste prémio 

como expressão do reconhecimento público do trabalho desenvolvido e como incentivo à 

continuidade do referido projecto, proponho que seja exarado voto de louvor às crianças, 

educadoras de infância e ás auxiliares de acção educativa do Jardim-de-infância de Forjães” 

Colocado à votação foi a proposta aprovada por unanimidade dos presentes. 
Interveio seguidamente a senhora Vereadora Dra. Berta Viana que sugeriu que fosse efectuado 
um estudo para projecção de luz na Ponte de Fão por forma a embelezar aquele elemento 
arquitectónico e toda a sua envolvente. Continuando no uso da palavra referiu-se à necessidade 
de colocação de luminárias e locais para deposição de lixo no passadiço junto à Avenida 
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António Veiga em Fão. 
Interveio seguidamente o senhor Vereador Engº Luis Vale que se referiu à necessidade de dotar 
o edifício dos Paços do Concelho com acessibilidades para cidadãos com mobilidade reduzida. 
Continuando no uso da palavra referiu que deveria ser agendada reunião com responsáveis 
pelas Águas do Cavado para que se tenha um ponto de situação relativo às notícias que têm 
vindo a público relacionadas com a existência de arsénio na rede de abastecimento de água em 
Barcelos. 
Seguidamente referiu que a Câmara Municipal deveria, a exemplo de anos anteriores, autorizar 
o alargamento do período de abertura dos estabelecimentos comerciais no período de Natal, 
tendo de imediato o senhor Presidente referido que poderia esse mesmo assunto ser tratado no 
período de extra agenda. 
Continuando, o mesmo Vereador, referiu que a Câmara Municipal de Esposende poderia 
ponderar a hipótese de aderir ao Programa  Polis XXI. 
Seguidamente referiu que era importante resolver os problemas de trânsito em Fão, problemas 
estes que têm contribuído para o encerramento de inúmeros estabelecimentos comerciais 
naquela Vila, bem como referiu que a Câmara Municipal poderia pensar em patrocinar uma 
espécie de mini-Polis para o Centro Histórico de Fão. 
Continuando, manifestou a sua preocupação pelo facto das camadas jovens do Clube de 
Futebol de Fão não poderem utilizar o Pavilhão Gimnodesportivo local, por falta de 
disponibilidade de horário. 
Seguidamente congratulou-se com a actividade cultural desenvolvida pelo Grupo Associativo 
de Teatro Amador, o qual conseguiu na vila de Fão fazer renascer iniciativas teatrais. 
Interveio seguidamente o senhor Presidente da Câmara que referiu, a propósito da iluminação 
da Ponte de Fão, que a Câmara Municipal vai efectuar um projecto para o efeito, até porque 
essa foi uma proposta apresentada pela Divisão de Cultura e Turismo da Câmara Municipal, 
contudo, atendendo a que se trata de um equipamento classificado, posteriormente terá de ser 
colhida aprovação do IGESPAR e, em caso de aprovação, a execução terá sempre de estar a 
cargo da empresa Estradas de Portugal. 
Seguidamente, referiu que o problema que foi noticiado relativo à existência de arsénio na água 
em Barcelos tinha como origem uma captação própria daquele Município e não as captações 
através das quais é alimentado o sistema que serve o Município de Esposende. 
Continuando no uso da palavra referiu que o Programa Polis XXI obrigava a candidaturas em 
que estivesse envolvido mais do que um Município e, atendendo à exiguidade do prazo de 
candidatura mas e sobretudo pelo facto de serem comparticipações mínimas nos projectos 
apresentados o Município de Esposende decidiu, e em seu entender bem, não apresentar 
qualquer candidatura. 
Relativamente aos problemas dos estabelecimentos comerciais de Fão referiu que, embora o 
trânsito possa ter alguma percentagem ínfima de importância o mais delicado é a desertificação 
populacional que se tem vindo a verificar no Centro Histórico de Fão, pelo que já criou um 
grupo de trabalho para apresentar um plano de acção tendente a encontrar soluções para esse e 
outros problemas daquele centro. 
Mais informou que a gestão do Pavilhão Gimnodesportivo de Fão foi delegada em 1998 na 
Junta de Freguesia local. 
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PERÍODO DA ORDEM DO DIA:_______________________________________________ 
 
01 - BALANCETE:___________________________________________________________ 
Foi presente o Balancete da Tesouraria, relativo ao dia anterior, que apresentava os seguintes 
saldos: CÂMARA MUNICIPAL - em cofre, na Tesouraria: ------------------------------ 5.684,70€  
Fundos Permanentes ---------------------------------------------------------------------------- 4.950,00€ 
depósitos à ordem: na Caixa Geral de Depósitos ----------------------------------------- 379.405,29€ 
no Banco Português de Negócios ------------------------------------------------------------------------ € 
no Banco Espírito Santo ----------------------------------------------------------------------- 14.441,79€ 
no Banco Português de Investimento -------------------------------------------------------- 17.326,36€ 
no Banco Espírito Santo ---------------------------------------------------------------------- 538.929,64€ 
no Banco Santander Totta --------------------------------------------------------------------- 41.014,81€ 
OPERAÇÕES DE TESOURARIA – Em cofre, na Tesouraria ------------------------------ 384,11€ 
Depósito à ordem na Caixa Geral de Depósitos------------------------------------------- 349.415,09€ 
No Banco Português de Negócios ---------------------------------------------------------- 342.971,35€ 
 
A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO_____________________________ 
 
 
02 - DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS - INFORMAÇÃO:_______________________ 
 
Em cumprimento do determinado no número três do artigo sexagésimo quinto, da Lei número 
cento e sessenta e nove barra noventa e nove, de dezoito de Setembro, foram prestadas 
informações ao Executivo, acerca dos actos praticados pelo senhor Presidente da Câmara ao 
abrigo de competências delegadas e pelos senhores Vereadores no uso de competências 
subdelegadas, constantes das relações anexas à minuta da acta da presente reunião, da qual 
fazem parte integrante: -------------------------------------------------------------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO_____________________________ 
 
03 – ACTA DA REUNIÃO DO EXECUTIVO MUNICIPAL, N.º 24/2007, REALIZADA 
EM 22 DE NOVEMBRO DE 2007 - PROPOSTA DE APROVAÇÃO: ________________ 
 
Foi presente a acta da última reunião do Executivo Municipal, realizada no passado dia vinte e 
dois de Novembro e cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão: ---------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 
APROVAR A ACTA DA ÚLTIMA REUNIÃO. ------------------------------------------------------- 
 
 
04 – URBANISMO E POLÍTICA DE SOLOS: ____________________________________ 
 
04.01 - OBRAS PÚBLICAS: ___________________________________________________ 
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04.01.01 – “CAFETARIAS B  E  C DA ZONA NORTE DA MARGINAL DE 
ESPOSENDE” - RELATÓRIO DE ANÁLISE DE PROPOSTAS.------------------------------- 
 
Foi presente em reunião o Relatório de Análise de Propostas para a concessão das Cafetarias 
“B” e “C” da Zona Norte da Marginal de Esposende. Fica arquivada cópia do mesmo junto à 
minuta da acta da presente reunião, da qual faz parte integrante e que aqui se dá como 
transcrita ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 
ADJUDICAR A CONCESSÃO DA CAFETARIA “B” DA ZONA NORTE DA MARGINAL 
DE ESPOSENDE À ÚNICA CANDIDATURA APRESENTADA E DADO QUE ESTA 
CUMPRE COM O ESTIPULADO NO CADERNO DE ENCARGOS E NO PROGRAMA DO 
CONCURSO, CONFORME RELATÓRIO DA COMISSÃO DE ANÁLISE DAS 
PROPOSTAS. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
04.01.02 - “CENTRO DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL” - RECURSO HIERÁRQUICO.-- 
 
Foi presente em reunião Informação do DAG e Recurso Hierárquico da empresa Lucio`s - 
Construção e Obras Públicas. Fica arquivada cópia do mesmo junto à minuta da acta da 
presente reunião, da qual faz parte integrante e que aqui se dá como transcrita.-------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM ABSTENÇÃO DA 
SENHORA VEREADORA DRA. BERTA VIANA, NÃO DAR PROVIMENTO AO 
RECURSO HIERÁRQUICO APRESENTADO, COM BASE NOS FUNDAMENTOS DO 
RELATÓRIO APRESENTADO PELA COMISSÃO DE ABERTURA DO CONCURSO, 
COM O QUAL SE CONCORDA. ------------------------------------------------------------------------ 
 
 
04.02 - OBRAS PARTICULARES: ______________________________________________ 
 
04.02.01 - “PROC.º N.º 419/93 - ROCAPA - INVESTIMENTOS IMOBILIÁRIOS, LDA” 
- RECEPÇÃO PROVISÓRIA E REDUÇÃO DA GARANTIA BANCÁRIA.----------------- 
 
Foi presente em reunião a informação técnica prestada pelos serviços do Departamento 
Técnico Municipal desta Câmara, na qual se dá a conhecer a realização da vistoria para efeitos 
de recepção provisória das obras de urbanização referentes ao processo de licenciamento de 
operações urbanísticas supra referenciado, para efeitos de homologação do respectivo auto, 
bem como informa da possibilidade de, em caso de homologação daquele auto, se proceder à 
redução da respectiva garantia bancária para um total de quatro mil e quinhentos euros 
(4.500,00 €) até à recepção definitiva das obras de urbanização. ------------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 
HOMOLOGAR O AUTO DE VISTORIA, RECEBER PROVISÓRIAMENTE OS 
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TRABALHOS E AUTORIZAR A REDUÇÃO DA CAUÇÃO PARA 4.500,00 € ATÉ À 
RECEPÇÃO DEFINITIVA. ------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
04.02.02 - “PROC.º N.º 571/2007 - CASA EM ESTADO DE RUÍNAS” - PROPOSTA 
PARA REALIZAÇÃO DE OBRAS.-------------------------------------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião informação técnica prestada pela Comissão de Vistorias de Casas em 
Situação de Ruína, realizada ao edifício em estado de ruína, sito na Rua da Agra, na freguesia 
de Apúlia, no qual se dá a conhecer o elevado risco de ruína iminente de algumas partes do 
edifício, nomeadamente as alvenarias exteriores e paredes do R/C, colocando em risco edifícios 
vizinhos, transeuntes e/ou viaturas. É ainda proposto que o requerente proceda à limpeza dos 
escombros do miolo do edifício, reforço da estrutura de suporte do telhado do alpendre anexo 
ao edifício e demolição do beiral do mesmo alpendre sobre a entrada.------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES E 
COM BASE NO RELATÓRIO DA COMISSÃO DE VISTORIAS DE CASAS EM 
SITUAÇÃO DE RUÍNA, MANDAR NOTIFICAR OS PROPRIETÁRIOS DO PRÉDIO 
PARA QUE, NUM PRAZO DE SESSENTA DIAS, EFECTUEM VOLUNTÁRIAMENTE OS 
TRABALHOS A QUE SE REPORTA AQUELE RELATÓRIO, PRAZO FINDO O QUAL, E 
CASO OS TRABALHOS NÃO TENHAM SIDO EFECTUADOS, A CÂMARA 
MUNICIPAL OS EFECTUARÁ COERCIVAMENTE A EXPENSAS DOS 
PROPRIETÁRIOS. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
 
04.02.03 - “PROC.º N.º 504/2000 - ANTÓNIO GOMES DA CUNHA” - PROPOSTA DE 
EXECUÇÃO COERCIVA DAS OBRAS DE DEMOLIÇÃO.------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião proposta para execução coerciva das obras de demolição----------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 
ORDENAR A EXECUÇÃO COERCIVA DA DEMOLIÇÃO DO EDIFÍCIO ILEGAL, A 
EXPENSAS DO SEU PROPRIETÁRIO, BEM COMO AUTORIZOU QUE FOSSE 
TOMADA POSSE ADMINISTRATIVA DO LOCAL PELO PRAZO NECESSÁRIO À 
DEMOLIÇÃO. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
05 – APOIO A ORGANISMOS E INSTITUIÇÕES: _______________________________ 
 
05.01 - “ESCOLA BÁSICA INTEGRADA DE APÚLIA” - PEDIDO DE APOIO.----------- 
 
Foi presente em reunião proposta da senhora vereadora Dr.ª Emília Vilarinho, com o seguinte 
teor: 
“Apesar dos Municípios não terem atribuições de apoio a actividades educativas a decorrer 
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no 2º e 3º ciclos do Ensino Básico, considero que a autarquia deverá apoiar este projecto de 

dinamização de cultivo biológico de plantas, pois o mesmo se enquadra no P.E.M.E.” Segue-
se data e assinatura.------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES 
APOIAR O PROJECTO EM CAUSA NOS TERMOS E PELAS RAZÕES CONSTANTES 
DA PROPOSTA, COM OS QUAIS SE CONCORDA. ------------------------------------------------ 
 
 
06 – EDUCAÇÃO: ___________________________________________________________ 
 
06.01 - “VAMOS DE FÉRIAS... NATAL 2007” - REALIZAÇÃO DAS OFICINAS 
“FÉRIAS COM CIÊNCIA”, OFICINA DE NATAL”, UM CONTO DE NATAL” E 
“SONS, RITMO E MOVIMENTO” - PROPOSTA DE APROVAÇÃO.----------------------- 
 
Foi presente em reunião proposta da senhora vereadora Dr.ª Emília Vilarinho, com o seguinte 
teor: 
“No âmbito do Projecto “Esposende, Município Educador”, a Câmara Municipal de 

Esposende promoverá, na primeira semana da pausa lectiva do Natal (17 a 21 de Dezembro), 

o Programa “Vamos de Férias… Natal 2007”.  

Dirigido às crianças e jovens do ensino básico, e com a colaboração de diversas Divisões e 

Serviços da Autarquia, serão promovidas uma série de actividades de índole educativa, 

cultural, social e ambiental, em diversos equipamentos do concelho, nomeadamente: 

 

Equipamentos Oficina 

Museu de Esposende e Biblioteca Municipal Oficinas “Férias com Ciência” 

Ludoteca Municipal de Forjães Oficina de Natal 

Museu d’Arte Oficina de Teatro “Um conto de Natal” 

Casa da Juventude Oficina “Sons, Ritmo e Movimento” 

 

Os principais objectivos do Programa passam por (i) desenvolver competências pessoais, 

sociais e educativas, (ii) estimular a imaginação e a criatividade, bem como (iii) promover a 

interacção social entre os participantes. 

Assim, vimos propor que o valor da inscrição por participantes seja fixado em €5,00, ficando 

isentos os grupos pertencentes a Instituições concelhias sem fins lucrativos (apenas podendo 

participar nas Oficinas da Ludoteca Municipal e Museu d’Arte), e as crianças e jovens com 

carências sociais e económicas, mediante informação do Serviço de Acção Social e Educação 

da Câmara Municipal.” Segue-se data e assinatura.----------------------------------------------------  
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 
APROVAR A INICIATIVA E FIXAR EM 5,00 € O VALOR DA INSCRIÇÃO 
INDIVIDUAL NAS OFICINAS, TUDO CONFORME PROPOSTA APRESENTADA. -------- 
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06.02 - “PAULO FERNANDO MIRANDA LIMA” E “PAULO DAVIDE ALVES 
ALMEIDA” - PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE GRATUITIDADE DO VALOR DO 
PASSE ESCOLAR.----------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião proposta da senhora vereadora Dr.ª Emília Vilarinho, com o seguinte 
teor: 
“A descentralização de competências da Administração Central do Estado através de 

transferência de novas atribuições às Autarquias Locais, mormente, no que concerne ao 

serviço de transportes escolares, encontra-se consagrada no Decreto-Lei n.º 77/84, de 8 de 

Março. O número 4) da alínea e) do artigo 8º desse mesmo Decreto, estabelece que é 

atribuição dos municípios a realização de investimentos públicos no domínio da Educação e 

Ensino, designadamente no que respeita aos transportes escolares. 

Por sua vez, o Decreto-Lei 299/84, de 5 de Setembro, regulamenta a transferência para os 

municípios do continente das novas competências em matéria de organização, financiamento e 

controlo do funcionamento dos transportes escolares. O Decreto-Lei nº 35/90, de 25 de 

Janeiro, regulamenta os apoios sócio-educativos para os alunos que frequentam o ensino não 

superior em estabelecimentos de ensino oficial, particular ou cooperativo, nomeadamente os 

transportes escolares, destinados a assegurar o cumprimento da escolaridade obrigatória e a 

possibilitar a continuação dos estudos.  

Face ao exposto, aos alunos em situação de grave carência económica, poderá ser atribuído 

apoio à comparticipação do passe escolar, mediante parecer do Serviço de Acção Social e 

Educação. 

Assim, propõe-se à Ex.ma Câmara a atribuição de 100% do valor do passe escolar aos alunos 

Paulo Fernando Miranda Lima, a frequentar o 11.º ano de escolaridade na Escola 

Secundária Henrique Medina e Paulo Davide Alves Almeida, a frequentar o 10.º ano na 

Escola Secundária de Monserrate, conforme as Informações nº262/SASE/07 e 272/SASE/07.” 

Segue-se data e assinatura.---------------------------------------------------------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 
ATRIBUIR A TÍTULO GRATUITO OS PASSES ESCOLARES AOS ALUNOS 
CONSTANTES E PELAS RAZÕES CONSTANTES DA PROPOSTA. --------------------------- 
 
 
EXTRA-AGENDA: 
 
---ANTES DO ENCERRAMENTO DA REUNIÃO, PELO SENHOR PRESIDENTE FOI 
POSTO À CONSIDERAÇÃO DO EXECUTIVO, A ADMISSÃO PARA DISCUSSÃO E 
VOTAÇÃO, OS SEGUINTES ASSUNTOS: ______________________________________ 
 
1 – ALARGAMENTO DO HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO DOS 
ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS NO PERÍODO DE NATAL. ------------------------ 
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2 – RECOMENDAÇÃO À COMISSÃO DE TOPONÍMIA PARA CONSIDERAÇÃO DO 
TOPÓNIMO DR. JOÃO PAULO DE CASTRO MORAIS GOMES – PROPOSTA.  
 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 
AUTORIZAR A INCLUSÃO NA REUNIÃO DOS ASSUNTOS PROPOSTOS. ----------------- 
 
De seguida foi colocado à discussão e votação os assuntos incluídos na Ordem de Trabalhos 
em Extra Agenda, tendo-se verificado as seguintes votações: 
 
 
1 – ALARGAMENTO DO HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO DOS 
ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS NO PERÍODO DE NATAL. ------------------------ 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 
AUTORIZAR OS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS DO MUNICÍPIO DE 
ESPOSENDE, A PERMANECEREM ABERTOS TODOS OS DIAS ÚTEIS ATÉ ÀS VINTE 
E QUATRO HORAS E DURANTE OS SÁBADOS E DOMINGOS NO PERÍODO ATÉ AO 
DIA QUINZE DE JANEIRO DE 2008. ------------------------------------------------------------------ 
 
 
2 – RECOMENDAÇÃO À COMISSÃO DE TOPONÍMIA PARA CONSIDERAÇÃO DO 
TOPÓNIMO DR. JOÃO PAULO DE CASTRO MORAIS GOMES – PROPOSTA.  
 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES, 
REMETER A PROPOSTA AGORA APRESENTADA PARA ANÁLISE POR PARTE DA 
COMISSÃO DE TOPONÍMIA. --------------------------------------------------------------------------- 
 
 
PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO: __________________________________ 
 
---Encerrada a ordem de trabalhos, foi dado, de imediato, cumprimento ao disposto no número 
cinco do artigo octogésimo quarto da Lei número cento e sessenta e nove barra noventa e nove, 
de dezoito de Setembro, não se tendo verificado qualquer inscrição. --------------------------------  
 
---E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a minuta da acta da presente reunião, que, depois 
de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo APROVADA POR UNANIMIDADE 
DOS PRESENTES para efeitos de execução imediata das deliberações tomadas. ----------------- 
 
---Sendo dezasseis horas e dez minutos, pelo senhor Presidente, foi declarada encerrada a 
presente reunião. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
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---E eu, Rui Manuel Moutinho Ferreira, Director do Departamento de Administração Geral, 
redigi e subscrevi a presente acta, a qual se encontra fiel ao que de relevante se passou na 
mesma reunião. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
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ACTA  
 

N.º 25/2007 
 
 

REUNIÃO ORDINÁRIA 
 

realizada em 
 

06 de Dezembro de 2007 
 


